

Affichez cet e-mail dans votre navigateur



Les Brèves

Cette semaine, dans le secteur du bus et de l'autocar:

UKRAINE : transport humanitaire de réfugiés

Notre fédération souhaite, en collaboration avec le Fonds social, apporter un soutien financier à tous les membres organisant un transport humanitaire international pour les réfugiés d'Ukraine.

La semaine dernière, vous avez lu notre [communiqué de presse](#) sur l'action humanitaire coordonnée que notre secteur des autocars va lancer en faveur des réfugiés d'Ukraine. Il s'agit d'une collaboration avec le Haut Commissariat Des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR).

Les deux organisations sectorielles souhaitent également soutenir les initiatives humanitaires individuelles des exploitants d'autocars, qui vont chercher des réfugiés aux frontières de l'Ukraine pour les ramener en Belgique. Nos membres ont reçu davantage de détails cette semaine.

Info de dernière minute : l'UE vient de mettre en ligne un nouveau site web, [EU stands with Ukraine](#). Ce site contient des infos pratiques et utiles tant pour les réfugiés ukrainiens qui arrivent en Europe que pour entreprises qui les transportent. Le site est régulièrement mis à jour.



CHÔMAGE TEMPORAIRE CORONA PROLONGÉ JUSQU'AU 30/06

Le Gouvernement fédéral a décidé de prolonger la procédure simplifiée de chômage temporaire.

Elle s'applique :

- en cas de chômage temporaire pour force majeure due au coronavirus ;
- en cas de chômage temporaire pour force majeure due à la guerre en Ukraine ;
- pendant la période allant du 1er avril 2022 jusqu'au 30 juin 2022 inclus.

Il peut s'agir d'une suspension complète ou partielle de l'exécution du contrat de travail.

[Lire plus d'infos](#)

RAMASSAGE SCOLAIRE : demande de révision intermédiaire de la tarification

Cette semaine, notre fédération a adressé un courrier officiel de demande de révision intermédiaire des tarifs de ramassage scolaires aux instances wallonnes et bruxelloises en charge du transport scolaire.

Il s'agit d'une demande de révision intermédiaire des tarifs de **+ 2,89% à partir du 01/04 prochain**, du seul fait de la hausse continue des prix du carburant depuis le dernier relevé dans le PRST au 01/06/21 jusqu'au 11/03/22.

Cette demande permettrait aux transporteurs d'intégrer dès mi-avril prochain la hausse des prix du carburants dans la tarification officielle, sans devoir attendre l'indexation annuelle des tarifs de ramassage scolaire prévue comme à l'habitude à la rentrée scolaire prochaine.



SPF ECONOMIE : testez le niveau de cybersécurité de votre entreprise

Les PME s'engagent de plus en plus dans la transition numérique et la pandémie n'a fait qu'accroître cette tendance. Cette transformation profonde ne se fait toutefois pas sans risque. En 2021, plus de 20 % des PME belges ont subi une cyberattaque.

Le SPF Economie invite les PME à se préparer pour pouvoir faire face à des cyberattaques, et à tester leur niveau de cybersécurité sur www.cybersecurityscan.be. En une vingtaine de minutes, elles reçoivent une évaluation des cyber-risques de leur entreprise, ainsi que des conseils adaptés à leur cas.

[Testez le niveau de cybersécurité de votre entreprise sur www.cybersecurityscan.be](#)



ALLEMAGNE : webinaire sur les nouveautés 2022 - 31/03

L'Office national allemand du tourisme invite tous les exploitants d'autocars à un webinaire sur les nouveautés en Allemagne de cette année. Le rendez-vous est fixé au 31/03 de 14h à 15h. Au programme : les **nouveaux thèmes, les highlights et les motifs de voyage**. La région de **Thuringe** sera également mise en avant.

[Inscrivez-vous au webinaire](#)

TUNNEL DU MONT-BLANC : travaux de rénovation de mars à juin

Des travaux de rénovation vont être réalisés dans le tunnel du Mont Blanc reliant la France et l'Italie durant plusieurs nuits de mars à juin. Le tunnel sera fermé à la circulation durant ces nuits de travaux.

[Cliquez ici pour consulter le calendrier des travaux de rénovation et des heures d'ouverture](#)



LA PART DE MARCHÉ DU DIESEL PASSE EN DESSOUS DE 70% POUR LES BUS DANS L'UE

Les nouveaux bus mis en circulation dans l'Union européenne roulent toujours au diesel la plupart du temps mais les sources d'énergie alternative ont le vent en poupe. Ainsi, un nouveau bus sur 10 est équipé d'une prise de rechargement, selon les chiffres de l'année 2021 de l'ACEA.

En Belgique l'an dernier, moins de la moitié des nouveaux bus (45,9%) roulaient uniquement au diesel. Les bus électriques hybrides avaient une part de près de 30 %, les bus avec prise représentaient 23,5 % du marché. (Belga)



"D'ICI 2026, LA WALLONIE COMPTERA 600 FEUX INTELLIGENTS"

Le gouvernement de Wallonie a approuvé jeudi un marché de modernisation des feux tricolores sur le réseau routier régional. D'ici 2026, plus de 600 feux sur 700 installés le long de ces voiries deviendront des feux "intelligents", améliorant ainsi la fluidité du trafic et donnant la priorité aux transports en commun, a annoncé le ministre wallon de la Mobilité, Philippe Henry. Les bus seront équipés de balises communicant avec le contrôleur de l'installation tricolore, ce qui leur permettra de franchir prioritairement le carrefour. (Belga)

CALENDRIER DES ACTIVITÉS DU SECTEUR

Avril

21 - 23

Avril

27

Comité Fédéral Autocar

Session stratégique

Les collaborateurs de la FBAA, de l'ICB, de FCBO et du Fonds social combinent dès à présent le télétravail et le travail dans les bureaux à Haren. [Vous trouverez ici les données de contact des collaborateurs de la FBAA.](#)

